

Serio y perturbador para Inglaterra el ataque de las BOMBAS VOLADORAS ALEMANAS

ELECTOS NUEVOS DESIGNADOS A LA PRESIDENCIA EN EL SALVADOR.

Los nombrados anteriormente no gozaban de las simpatías populares, por lo que hubo necesidad de que la Asamblea Nacional revocara sus nombramientos e hiciera otros nuevos.

Para agosto se elegirá la Asamblea Constituyente, que entrará a funcionar el 15 de setiembre. Se anuncia que el 15 y 16 de abril se elegirá al Presidente, Constitucional de la República.

El doctor Arturo Romero, el Hombre-Símbolo de El Salvador, declara desde Nueva York, donde se encuentra, que acepta la postulación presidencial a base de un programa de gobierno designado, es muy difícil que se le arrebate el triunfo.

Pueden informar a nuestros lectores que la situación en El Salvador se va normalizando poco a poco.

El pueblo insiste en conseguir máximas libertades y derechos sociales modernos, para lo que pide claramente una nueva constitución, acorde con los postulados de la democracia real.

Por el momento, el pueblo ha sido convocado a elecciones para elegir a los miembros de la Asamblea Constituyente, la que de herea reunirse el 15 de setiembre. La Asamblea Constituyente entrará a funcionar el 15 de setiembre.

Para el 14, 15 y 16 de enero, el pueblo ha sido llamado para elegir al Presidente Constitucional de la República.

Los candidatos son muchos. Sin embargo, ninguno tiene la fuerza popular del doctor Arturo



Arrastrándose en la arena para evitar el fuego continuo de las ametralladoras japonesas, el primer grupo de infantes de marina estadounidenses en desembarcar en Saipan, en el grupo de las Marianas, avanza para asegurar un agarre en dicha isla. Protegidos por un formidable cañón naval y bombardeo aéreo los infantes de marina se abrieron paso hacia el interior.

MAS DE DIEZ MIL VICTIMAS HAN CAUSADO DE LAS CUALES 2752 MUERTOS Y EL LUGAR INDICADO COMO "EL SUR DE INGLATERRA" HA SIDO UN SECTOR DE LA CIUDAD DE LONDRES. — UNA PARTE DE LA POBLACION HA TENIDO QUE SER EVACUADA Y LA MAYOR PARTE DE LOS NIÑOS HAN SIDO PUESTOS EN LUGAR SEGURO DE ACUERDO CON SUS PADRES. — SIN EMBARGO, LAS CONSECUENCIAS MILITARES DEL ATAQUE SON CASI NULAS PUES APENAS SI HA HABI DO UNA MUERTE POR CADA BOMBA DE LA QUE HAN ESTALLADO.

"Aquí empezamos la guerra y aquí la terminamos" dijo Churchill cuando alguien hizo la sugerencia de que los Comunes se trasladaran fuera de la ciudad de Londres. — El tremendo avance de los rusos a través de la Rusia Blanca y amenazando Lituania y Polonia se marca como uno de los hechos militares más extraordinarios de este verano. Grandes plazas de los ejércitos de la Rusia Blanca se están cerrando sobre la importante ciudad de Vilna en Lituania.

SEGUN DESPACHOS DE LOS CORRESPONSORES EN INGLESES LAS FUERZAS RUSA QUE AVANAN ESTAN YA A CINCUENTA KILOMETROS DE ESTA GRAN CIUDAD. DA CUENTA STALIN DE QUE EN SU AVANCE LAS FUERZAS SOVIETICAS ALCANZARON LA CIUDAD DE KWEL QUE LOS NAZIS DIERON HABER EVACUADO ANTERIORMENTE.

LONDRES, 6 UP. — Churchill reconoció francamente ante la cámara de los comunes hoy que Londres ha sufrido considerablemente como blanco principal de las bombas planeadoras alemanas, burlando alguna evacuación de población civil que posiblemente será aumentada próximamente. Churchill dijo en su primera declaración oficial que la capital inglesa había sido el "Sur de Inglaterra" que se señaló antes como blanco del arma destructora de Hitler y por lo menos dos mil setecientos cincuenta personas habían muerto a consecuencia de los proyectiles. Contó que había sido víctima de un bombardeo que alcanzó 10 mil o más personas. Pero manifestó haberles sugerencias de que la cámara abandonara Londres por algún sitio más seguro en el campo y se trasladara al campo de aviación de Waddington. Churchill volvió a la vez que hasta el momento en que hablaba la mortandad en todo el país era de una persona por bomba pues dos mil setecientos cincuenta y cuatro bombas planeadoras habían caído sobre Inglaterra. Churchill dijo que se está haciendo minuciosamente cuanto se puede para combatir dichas bombas y expresó que "nunca hemos creído que fueran tan precisas y eficaces como las que la cámara de los comunes se trasladara al campo en estas palabras. Aquí comenzamos la guerra y aquí la terminamos". Gran proporción de bombas planeadoras han sido destruidas antes de alcanzar Londres, dijo Churchill. Y dijo que parte del crédito de esto se debe a la aviación británica. (PASA a la Pág. 11)

LA TRIBUNA

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRERES LIBRES * * * DIRECTOR JOSE MARIA PINAUD * * * PAGINA NUEVE * * * AÑO XXV * * * NUMERO 7129 * * * SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. VIERNES 7 DE JULIO DE 1944

EL DOMINGO TENDRA LUGAR EL TERCER CONCURSO DE CARRETTAS EN SAR CHI DE GRECIA

AYER TARDE QUEDARON ULTIMADOS LOS PREPARATIVOS PARA ESTE NUEVO CERTAMEN REGIONAL ORGANIZADO POR LA OFICINA DE COORDINACION.

El Padre Sergio Hidalgo patrocina el concurso, para el cual realiza gran entusiasmo especialmente por el hecho de ser Sarchi un gran centro de fabricación de carretas y otros vehículos.

LA TRIBUNA tuvo oportunidad de enterarse en la tarde de ayer de que habían quedado completamente listos todos los detalles relacionados con el tercer concurso de carretas, habiéndose señalado la población de Sarchi de Grecia como sede del mismo. La Oficina de Coordinación ha venido organizando estos actos como preparatoria a la gran exhibición nacional de carretas que se verificará el día 15 de setiembre en esta capital. El motivo de las fiestas de integridad, si lo concurso verifica en Coronado y San Pedro de Poás fueron todo un éxito, no menos lo será éste que se verificará en Sarchi, ya que es éste uno de los lugares donde se fabrican las mejores carretas del país. El Padre Don Sergio Hidalgo, cura de Sarchi, ha querido patrocinar este concurso, prestando su valiosa colaboración al mejor éxito del mismo lo que asegura más los resultados del mismo. El Secretario Ejecutivo del Comité de Coordinación, Mr. William G. Gaudet, a su vez, iniciativa se debe la celebración de estos concursos, nos de este curso, que "la decidida colaboración del clero y la simpatía que en los vecindarios ha venido despertando estos concursos". (PASA a la Pág. 11)

Nunca, por lo que se ve, tendrá remedio el problema de la cañería capitalina

Por la condición topográfica irregular de la capital, el funcionamiento de la cañería se regula por válvulas en los lugares necesarios, bajo un plan cuyo texto se conserva en el Banco Nacional de Seguros.

Estas válvulas se desconectan precisamente cuando se producen incendios y también por indicación de los diferentes interesados que tienen preferido en el Municipio y el gobierno.

Don Eduardo Pochet Lacoste, formula interesantes consideraciones con respecto al problema del agua de la cañería capitalina.

Don Eduardo Pochet Lacoste, buen amigo de LA TRIBUNA, en conversación con uno de nuestros redactores, se refirió al grave problema de la escasez de agua en varios sectores capitalinos, fenómenos que con mucha frecuencia ocurre, ocasionando las naturales molestias a esos vecindarios.

Por la condición topográfica irregular de la capital, nos dijo el señor Pochet, el funcionamiento de la cañería se regula por válvulas en los lugares necesarios, bajo un plan técnico cuyo texto se conserva en el Banco Nacional de Seguros.

PASA a la Pág. DIEZ

RECUERDE MI LINDA CIUDAD DE HEREDIA, Y RECUERDE MI PROVINCIA, QUE LAS MANOS QUE SE ABREN NUNCA ESTARAN VACIAS, DIJO EN SU DISCURSO EL PROFESOR DON LUIS DOBLES SEGREDA

Siempre me pareció que esa mole de piedra estaba, toda entera, abstraída en oración, en éxtasis, sin preocuparse del bullicio ciudadano, con los pies en la tierra y el alma en el cielo.

Eso es piedra y es cemento, tú eres espíritu y el espíritu salva.— Allí, bajo las bóvedas sombrías, se levantan y discurren las sombras de los varones que en la infancia de la ciudad la sirvieron con abnegación.

Un grupo de varones ilustres y entusiastas de mi linda ciudad de HEREDIA, me invitó a que dictara algunas palabras ante el microfono de la "VOZ DE COSTA RICA", tan bien servida por el preclaro Amador Céspedes y tan puesta siempre al servicio de las causas nobles.

El Padre Casante, ejemplar pastor de almas, varón recto y cura celoso de la ciudad, el Licenciado Elizondo, diputado de buen criterio, hombre de renovados entusiasmos cívicos y de vasta ilustración, y el Profesor Moisés Llorca, cociente y talentoso



oso joven de grandes valimientos y de brillante porvenir, se han echado a cuestas la cruz de reconstruir esta Iglesia del Carmen.

Quieren ellos que dicta yo algunas palabras a modo de exhortación piadosa, para ayudar a que el espíritu de la provincia, siempre generoso, se agite y coopere en la reconstrucción de ese templo.

A pesar del caldo ebulgio con que me han anunciado, es muy poco, y muy pobre, lo que pueda decir esta noche, pero sí afirmo que lo hare con un verdadero deleite de hereditario y con una íntima y sincera devoción cristiana.

Si alguna persona siente su vida entera ligada a ese templo de Nuestra Señora del Carmen, esa persona soy yo. Hace ya veinticuatro años que, en mis mocedades literarias,

Candidatos Republicanos



Thomas E. Dewey (izquierda), gobernador del estado de Nueva York, y John W. Bricker, gobernador del estado de Ohio, nominados en Chicago por el Partido Republicano como candidatos a la presidencia y vicepresidencia de la nación, respectivamente, en las elecciones que tendrán lugar el próximo mes de noviembre.

escribí mi "ROSA MISTICA", libro en cuyas páginas se derrama mi amor por él, y que con tan exquisita deferencia, han venido leyendo, en este mismo microfono, por capítulos sencillos, los juicios varones que ya dije.

A cien varas del rincón de afectos en que nació y donde crecí, en mi infancia devotísima y mi juventud romántica, estuvo ubicada esa mole de piedra que el tiempo y las conexiones humanas han derruido con el latigazo implacable de las grietas.

Siempre que avista las contraventanas de madera, en la anti-

(PASA a la Pág. 10)

WITTALIN

... PARA DIVERTIRSE EN SOCIEDAD

¿Posee usted la vitalidad y animación necesarias para disfrutar de sus diversiones favoritas? ¿No permita que la debilidad y la falta de energía le impidan disfrutar plenamente de la vida?

Renueve su vitalidad tomando Tónico Ross, el nuevo reconstituyente que contiene Vitaminas, Extracto de Hígado y Fosforos. Usted notará en poco tiempo sus excelentes resultados!



INDICADO PARA:

- Falta de apetito
- Debilidad
- Agotamiento
- Acidemia
- Neurastenia
- Depresión nerviosa
- Convalecencia de enfermedades

TONICO ROSS
vigoriza el organismo

Para Triunfar... "Glostora" su Cabello



El hombre moderno no quiere tener el pelo engomado ni grueso. Por eso se peina con Glostora que da un elegante brillo natural al cabello y lo mantiene bien peinado. Además, vitaliza el cuero cabelludo conservando el pelo lustroso y suave.

Glostora
da vida y esplendor al cabello

LA JUNTA DE DEFENSA DE LA INDUSTRIA PESQUERA

que siempre hace todo esfuerzo por abastecer la plaza, hoy, venciendo todas las dificultades, tiene el gusto de ofrecer al público

100 quintales de pescado fresco

A LOS SIGUIENTES PRECIOS:

| | | | |
|---------------|-------|--------|-------|
| SUPER-PRIMERA | | ¢ 1,50 | LIBRA |
| PRIMERA | | ¢ 1,00 | LIBRA |
| SEGUNDA | | ¢ 0,35 | LIBRA |

CARNE DE TORTUGA ¢ 0.50 libra

La carne de tortuga es una de las más nutritivas y la continuaremos vendiendo diariamente a este mismo bajo precio.

LOCAL DE VENTA: en el Mercado de Carnes, frente al Mercado Municipal.

NOTA IMPORTANTE: A partir de hoy, el público de Cartago tendrá diariamente pescado fresco, el cual se expenderá en el Mercado de Carnes,

SOBRE EL PROBLEMA DE LOS SALARIOS Y EL PUNTO DE VISTA DEL PRESIDENTE PICADO EXPUESTO EN "LA TRIBUNA" DE HOY

Están muy puestas en razón las manifestaciones expresadas hoy en LA TRIBUNA por el señor Presidente Picado...

capitalistas cafetaleros no sacrificarán, ni un centavo de sus ganancias en el negocio industrial...

Se pide la justicia social en estos momentos angustiosos para el obrero y familia jornalero...

Las fortunas, realizadas como la expresé en dicha reunión, con la mayor facilidad...

Manuel Marín Quirós, Julio 6, 1944.

EN PRESENCIA DE ALGUNOS CASOS DE POLIOMIELITIS (PARALISIS INFANTIL) EN EL PAIS, ESTA SECRETARIA HACE A LOS PADRES DE FAMILIA LAS SIGUIENTES RECOMENDACIONES:

- 1.- Llamar inmediatamente al médico, cuando en sus hijos se observen estos síntomas: trastornos gastrointestinales como vómito, diarrea o constipación, acompañados de fiebre.
2.- Llamar igualmente al médico en caso de síntomas respiratorios como catarro, influenza, bronquitis.
3.- Mientras llega el médico, poner al niño en cama, en absoluto reposo y someterlo a una dieta alimenticia ligera.
4.- Ningún niño de la casa y menos de los lugares vecinos, debe penetrar en el cuarto del enfermo...

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA Y PROTECCION SOCIAL

SECRETARIA DE AGRICULTURA E INDUSTRIAS

AVISO

Se pone en conocimiento del público que la Secretaría de Agricultura e Industrias ha trasladado sus oficinas a la Calle 1ª, avenidas 3-5, casa Nº 341.

- DESPACHO DEL SEÑOR SECRETARIO OFICIALIA MAYOR CONTADURIA DEPARTAMENTO AGRARIO Y DE INMIGRACION DEPARTAMENTO DE ESTADISTICA DEPARTAMENTO FORESTAL Y ARCHIVO

TELEFONOS. 1984-5835

San José, 28 de junio de 1944

Recuerde mi linda ciudad de Heredia, y recuerde

Uñe de la pila NUBIA—Una casa casona paterna, para que entre, hecho gloria, el sol matutino...

mi provincia, que las manos que se abren... Siempre me pareció que esa mole de plataba estaba, toda entera, en oración...

mi provincia, que las manos que se abren...

Siempre me pareció que esa mole de plataba estaba, toda entera, en oración, en oración, en oración...

GENZINAS DE LOS ABEULES Allí, bajo las bóvedas somnolinas de ese templo, se levantan y discurren las sombras de los varones que en la infancia de la ciudad...

de una alta horqueta de guacajolín. Pero vino el 18 de Marzo de 1881 y un terremoto comenzó la ciudad y cuarteó la fábrica de aquella primera ermita del Carmen...

De don Manuel Chaverri que donó toda la piedra de sus canchales. De don Joaquín Lizano que daba al remate cientos de carretadas de leña.

Elimine la Superficie Marchita de su Cutis con Crema Cera Mercolizada

Nunca, por lo que... (L'ÉCLAIR) Si el Baño Nubia de Saguri tiene el agua como base...

LA CONFEDERACION de TRABAJADORES de COSTA RICA C.T.C.R. INVITA A TODAS LAS ORGANIZACIONES DE TRABAJADORES, AL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR, JUVENTUD UNIDA Y AL PUEBLO EN GENERAL

